
Минфин РФ считает преждевременными разговоры о введении безотзывных вкладов

Вице-премьер, министр финансов Алексей Кудрин считает преждевременными 
разговоры о безотзывных вкладах. Такое мнение он высказал журналистам. Он 
признал, что в Минфине готовятся поправки в Гражданский кодекс РФ, которые 
предусмотрят возможность использования банками такого продукта.

  

    

«В будущем мы считаем, что такая опция у каждого гражданина должна быть», — 
сказал он, подчеркнув, что «эта мера будет касаться только будущих новых  вкладов».

        

Говоря о возможных сроках принятия такого закона, Кудрин отметил, что «мы это 
отложили до после кризиса, я думаю, что срок еще не наступил». Он отметил, что  есть
несколько макроэкономических показателей, по достижении которых можно будет 
говорить о завершении кризиса. Прежде всего, подчеркнул министр, это устойчивый 
рост.

  

    

«Этот год будет рост — это первый знак прохождения кризиса. Второй признак — 
восстановление ВВП до докризисного уровня», — сказал он, отметив, что только по 
достижении этих показателей российской экономикой можно будет начать говорить об 
инициативах, которые были отложены правительством из-за кризиса.
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